

## **Pronunciamiento**

Por este medio, CLAC desea externar su consternación por los trágicos hechos que han acontecido como resultado de las erupciones del volcán de Fuego en Guatemala, dejando más de 1,7 millones de afectados y hasta ahora alrededor de 75 personas fallecidas.

Nos solidarizamos con las comunidades y con las familias de personas fallecidas y afectadas por la devastación de una de las tragedias naturales más fuertes de los últimos años; y nos unimos al Duelo Nacional decretado por las Autoridades Guatemaltecas.

La inclemencia de estos fenómenos naturales difíciles de predecir y que generan grandes pérdidas son catastróficas y no se pueden controlar; sin embargo, el pueblo guatemalteco es resiliente y tenemos confianza que a partir de la fortaleza de su gente y de la solidaridad de muchos, se saldrá adelante. Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes.

Finalmente, como Red que somos a nivel de Continente, queremos manifestar también, nuestra disposición a favor de los hermanos guatemaltecos.

San Salvador, El Salvador a 6 de junio de 2018.

Marike Runneboom de Peña Presidenta Consejo de Directores CLAC